

Antonio Jara



"El día que se consiga que la gente de la periferia sienta la titularidad ciudadana de Granada en la misma medida que la pueda sentir alguien del centro, ese día será una ciudad completamente distinta".

José Cazorla



"Los sevillanos son muy sevillanos, en Málaga se están moviendo muy bien, pero en Granada se dice con insistencia que es una ciudad apática, diferente, en la que no hay un empuje suficiente para los propios intereses".

Enrique Moratalla



"Nosotros pensamos desde el equilibrio, no desde posiciones fundamentalistas. Hemos pensado que es una obligación moral y ética devolver lo que nos han dejado. El patrimonio que hemos encontrado debemos devolverlo, mejor conservado, a las generaciones futuras".

Elena Martín-Vivaldi



"Esta corporación municipal no tiene criterio. No tiene que ver con el signo político. No estoy diciendo que unos lo hacen bien y otros mal. Lo hacen bien los que lo hacen bien".

# Torres Vela conversa con un 'consejo de sabios'

El candidato del PSOE a la alcaldía de la ciudad dialoga con ocho destacados profesionales granadinos en su libro



Buena compañía. Torres Vela, en el centro, junto a sus colaboradores. MIGUEL ÁNGEL MOLINA

Miguel Gómez Oliver



"Lo que habría que hacer es que Universidad y ciudad sean no dos almas y dos cuerpos, sino que se imbriquen, que los niveles de colaboración se compartan para hacer una Granada mejor".

Agustín Ruiz Robledo



"De lo que acabas de decir me quedo con la autocrítica. No suele ser muy habitual que un candidato a alcalde y un militante disciplinado de un partido diga que no ha hecho bien algunas cosas".

II ANTONIA FRANCO. Granada

► Dicen que quien tiene un amigo tiene un tesoro y ayer, Javier Torres Vela, el candidato del PSOE a la alcaldía de Granada, demostró que tiene toda una fortuna. Se rodeó en la Fundación Euroárabe de un grupo de destacados profesionales granadinos que se han prestado a colaborar con el socialista en la elaboración de su libro.

Los ocho intelectuales describen en 'Conversaciones con Granada' y con en el formato de diálogo la situación actual de diversos sectores de la capital granadina. Cuenta con el ex alcalde granadino Antonio Jara, con el que conversa sobre las desigualdades en la ciudad y el sentimiento granadino. Con José Cazorla, intelectual y científico so-

cial, aborda las estrategias para conseguir una Granada mejor para sus residentes.

De la cultura dialoga con el músico y psicólogo Enrique Moratalla, que asegura que "se ha dejado la interpretación de la ciudad a una hegemonía de pensamiento conservador, re-

**En la publicación aborda la planificación urbana de la ciudad, los ámbitos cultural, educativo y turístico**

accionario. Hay un elemento de tradición sumamente positivo que hay que incorporar a la interpretación". Mientras que con Elena Martín-Vivaldi analiza por

dónde debería ir la planificación urbana para incrementar la calidad de vida de sus habitantes. Miguel Gómez, catedrático de la Universidad de Granada, aborda la relación entre Universidad y la urbe. Torres Vela se deja entrevistar por el profesor de Derecho Constitucional Agustín Ruiz Robledo, y con la socióloga y experta en Marketing Manuela Martínez aborda las fórmulas para hacer que las granadinas consigan la conciliación de la vida familiar y profesional.

El último de los expertos que participa en la publicación de 124 páginas es el director de la Fundación Legado Andalusi, Jerónimo Páez, con quien comenta los sectores turístico y cultural y las medidas para aprovechar los recursos propios, en especial la Alhambra. ■

Manuela Martínez



"Granada se ha convertido en una ciudad fría. Hace veinte años en las plazas, en el centro, se percibía vida. No hay actividades para los ciudadanos. Es como si no hubiera niños, ni jóvenes salvo para ponerles en el botellódromo. No se organiza nada para ellos".

Jerónimo Páez



"Granada no es una ciudad que haya tenido demasiada fuerza económica. La cultura debe convertirse en un motor económico que puede aportar grandes beneficios a la ciudad en todos los sentidos".

## Un libro en el que se desnuda

Javier Torres Vela afirmó que 'Conversaciones con Granada' es un libro en el que se "desnuda" para mostrar "ante los granadinos lo que uno piensa, de como piensa los problemas de la ciudad que pretende gobernar". Aseguró que la publicación surgió de "una invitación de amigos que dicen que sería bueno que mis reflexiones y modo de ver la ciudad en la que vivo se pudiese quedar por escrito" en unos tiempos en los que los cargos públicos

deben hacer gala de transparencia. El socialista afirmó durante la presentación de la publicación que "Granada y su ambición son los protagonistas absolutos". Junto a la visión que tiene Torres Vela y sus ocho colaboradores sobre la evolución que ha seguido la ciudad de la Alhambra desde el fin de la dictadura hasta ahora, aborda cuestiones que en su opinión deben ser mejoradas. En este análisis las críticas al equipo de gobierno son frecuen-

tes, al entender que el alcalde y sus concejales son los responsables de situaciones poco deseables, como la "fiebre de privatización" de servicios públicos, un modelo de ciudad que no prima a las personas, los problemas de movilidad, y el abandono de unos barrios frente al centro urbano. Ante estas situaciones aportan una visión de una Granada de la igualdad de distritos, cultural, de la unión con la Universidad y los espacios verdes.